

Premio con espera

Pasaron veinticinco años antes que Patricio Manns recibiera el Premio Municipal de Literatura que se le otorgó en 1973 por su novela "*Buenas noches los pastores*".

En ese entonces, Manns hacía sus primeras armas literarias. La novela fue publicada por Ediciones Universitarias de Valparaíso en 1972 y logró buenas críticas y alto tiraje. Al año siguiente fue presentada al Premio Municipal de Santiago, obteniendo el primer lugar. "*Buenas noches los pastores*" se convirtió en una novela mítica: premiada poco antes del golpe militar, no pudo continuar en librerías, mientras la distinción quedaba sin entregar porque el autor estaba asilado en la embajada de Venezuela. Patricio Manns salió al exilio y se radicó en Europa donde permaneció diecisiete años antes que se autorizara su ingreso a Chile. Allí desarrolló ampliamente su carrera musical y también su vocación literaria. Curiosamente, el Premio Municipal de 1973 es el único galardón que el escritor ha obtenido hasta el momento en Chile ●

652-731

Premio con espera [artículo] Lector

Libros y documentos

AUTORÍA

Lector

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio con espera [artículo] Lector

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile